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投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称 

参会单位：（以下排名不分先后） 

国盛证券、首创证券、中银证券、中泰证券、招商证券、国联证券、诚旸

投资、国海证券、华安证券、民生证券、东兴证券、广发证券、新时代证

券、中信建投、开源证券、海通证券、西南证券、光大证券、国元证券、

西部证券、德邦证券、天风证券、浙商证券、东亚前海证券、摩根大通证

券、长城证券、东方证券、东吴基金、南方基金、HSBC、国泰基金、汇添

富基金、华安基金、国泰君安资管、鹏华基金、明河投资、嘉实基金、汇

泉基金、润晖投资、招商基金、麦格理证券、凱基研究部、诺德基金、天

九投资、泰旸资产、国联安基金、荷兰汇盈投资、博时基金、大成基金、

工银瑞信、华夏基金、彬元资本、汇丰晋信基金、中泰资管、千合资本、

弘毅金涌、天虫资本前海联合基金、易鑫安资产、申万宏源、Neuberger 

Berman、APS Capital、易同投资、财通资管、Credit Suisse、中金公司、

兴业基金、丰琰资管、云杉资本等。 

时间 2021年 8月 25日 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理：许志翰 

董事会秘书：刘丽琼 

投资者关系活动 一、 简要介绍公司 2021年上半年经营业绩情况 



主要内容介绍 

 

2021年上半年公司实现营业收入 23.59 亿元，同比增长 136.48%。归

属于母公司股东的净利润为 10.14 亿元，同比增长 187.37%，经营业绩情

况符合公司的预期。一方面，5G 通信技术的发展带动了射频前端市场需求

的快速增长，公司产品在客户端持续渗透。另一方面，相较于去年同期，

公司产品类型实现从分立器件向射频模组的跨越，凭借产品的高性能指标

及交付稳定性等综合优势，适用于 5G新频段的接收端射频模组产品需求持

续攀升。 

二、 在问答环节，主要回复如下： 

1、自建工厂建设进展如何？有未来的产能规划吗？ 

A: 尊敬的投资者，您好！芯卓半导体产业化建设项目各栋主体结构已于

2021 年 6月底顺利封顶，建筑主体计划于年底前投入使用。前期主要以产

能满载为目标，将根据以销定产、以产定投的模式建设产能，并视市场需

求情况逐步投资扩大产能，在短期内不会扩充过大的产能，在满足市场需

求的情况下降低产线闲置和产能浪费的风险。感谢您对公司的关注！ 

 

2、公司目前库存水平如何？ 

A: 尊敬的投资者，您好！公司今年 Q2 进行了一定的备货，目前处于正常

的库存水位。下半年仍存在公共卫生事件和国际环境变化等不确定性因素，

公司会根据客户实际需求和市场供应情况进行备货。公司库存储备主要以

原材料和成品芯片为主，均为通用型材料和产品，不会存在库存呆滞的现

象。感谢您对公司的关注！ 

 

3、WiFi5到 WiFi6的升级难度和价值量提升？ 

A: 尊敬的投资者，您好！一般而言，适用于 WiFi 6 的产品性能指标要求

高于适用于 WiFi 5 的产品，并且设计难度更大，要求更复杂，所以其价格

普遍偏高一些，具体价值量需要根据产品本身决定。感谢您对公司的关注！ 

 

4、公司再融资项目自建产线的具体原因是什么？是什么背景导致的？ 

A: 尊敬的投资者，您好！公司再融资项目由合作共建优化调整为自建产线，

主要有以下几点原因：（1）公司产品使用的是特殊工艺，和标准的 Foundry

通常采用的工艺不太一致，如果与代工厂合作生产，在工艺研发期间会存

在知识产权的归属问题；（2）公司早期已对相关的关键设备进行采购，因

此本次建设方式的优化调整不会延误设备进场；（3）自建产线可以有效提

高募投项目的推进实施。该事项尚需经过股东大会通过后实施。感谢您对

公司的关注！ 

 

5、公司 L-PAMiF 产品中的 PA是外购的吗？ 

A:尊敬的投资者，您好！公司产品均为自主研发。感谢您对公司的关注！ 



6、公司 WiFi6 相关产品已经在品牌客户验证通过，想问公司什么时候可

以放量出货？  

A: 尊敬的投资者，您好！WiFi FEM 有两个大的应用领域，第一是网通组

网设备，第二是在移动智能终端。公司的 WiFi FEM产品优先向移动智能终

端客户推广，目前只有旗舰手机会更加关注 WiFi 的性能，因此手机上的

WiFi FEM 占比偏低，而适用于 WiFi6 的 WiFi FEM 产品也是主要体现在旗

舰机上。未来随着市场需求的变化，WiFi FEM 产品在移动智能终端的需求

可能会愈发强烈。感谢您对公司的关注！ 

 

7、为什么上半年分立器件射频开关的毛利率有所上升？ 

A: 尊敬的投资者，您好！一方面，公司通过供应链资源的配置管理，以及

进一步优化产品的性能指标、封装尺寸、工艺技术，产品不断迭代升级；

另一方面，较为高端的产品销售占比持续提升，因此上半年射频开关的毛

利率有所提升。感谢您对公司的关注！ 

 

8、DiFEM的前景与竞争力情况？ 

A：尊敬的投资者，您好！接收端模组目前主要有三种产品类型：NR的 LFEM

（5G新频段接收端）、4G DiFEM 和 5G LDiFEM，公司对三类产品均有覆盖。

DiFEM、LDiFEM产品线较新，过去滤波器以分立形式存在，而 5G手机面临

小型化需求，DiFEM、LDiFEM 产品应运而生。目前 5G手机大多采用 DiFEM、

LDiFEM的形式，随着 DiFEM、LDiFEM 产品技术成熟、供应链能力得到保证，

预计未来 DiFEM、LDiFEM 在手机中应用的比重将提升。 

公司于国内领先推出 DiFEM、LDiFEM产品，具有较好的竞争优势。感谢您

对公司的关注！ 

 

9、公司有没有利用现有技术积累开拓非手机市场的计划？  

A：尊敬的投资者，您好！射频是一个很大的技术产品领域，主要涉及手机、

基站、物联网、汽车工业类等市场领域，由于手机市场规模大，产品集中

度高，并且满足品牌客户需求就可以快速上量，所以公司以深耕手机市场

为主要目标。同时，公司深入挖掘通信基站、网通组网设备、物联网等应

用领域的市场机会。感谢您对公司的关注！ 

 

10、公司短期内产品重点是哪些？ 

A: 尊敬的投资者，您好！现阶段正在逐步上量的重点产品：（1）目前已

推出的接收端模组产品包括 DiFEM、LDiFEM，目前技术已比较成熟，在客

户端有量产出货；（2）WiFi FEM 产品也有一定进展；（3）适用于 5G NR

频段的发射端模组产品正处于产品推广期，将会是下半年的工作重点。 

未来公司将在发射端模组和高端滤波器产品的研发方向上持续精进，充分



发挥公司产品的协同效应，强化公司现有的技术壁垒，形成布局全面、差

异化的竞争优势。感谢您对公司的关注！ 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2021年 8月 25日 

 

 


